

Grüne fordern Umweltag

Stuhr – In Stuhr soll einmal jährlich ein Klima- und Umweltag als Leader-Projekt stattfinden. Das fordert die Grünen-Fraktion im Stuhler Gemeinderat in einem Antrag an die Verwaltung, der noch politisch beraten werden muss. Stände, Aktionen und Vorträge sowie Kulturbeiträge insbesondere aus den Gemeinden und der Region, zum Beispiel zu den Themen Klimaschutz, Energieverbrauch, Umweltschutz, Mobilität und biologische Vielfalt, sollen im Programm dieses Tages ihren Platz finden, heißt es in dem Schreiben wörtlich. Die verbleibende Eigenleistung nach der Leader-Förderung sollte den Betrag von 10000 Euro pro Jahr nicht überschreiten, befinden die Grünen. Die Mittel sollen in den Gemeindehaushalt eingestellt werden.